



## Prix "Regards de collégiens"

publié le 27/11/2015

### Descriptif :

Lou-Anne Azais et Louis Péré, conseillers départementaux jeunes ont participé au festival du film d'aventure de La Rochelle et ont décerné le prix "Regards de collégiens".

### Sommaire :

- Le gagnant "Bear Island"
- "Un bon moment"

**Du jeudi 19 au dimanche 22 novembre**, nous avons participé au Festival du Film d'aventure à l'espace Encan à La Rochelle. Nous, les conseillers départementaux jeunes, étions jurys jeunes pour 4 jours entiers à regarder des films d'aventure. Nous devons choisir parmi les 14 films sélectionnés celui qui nous plaisait le plus pour décerner le **prix « Regard de collégiens »**.



### ● Le gagnant "Bear Island"

Bear Island est le film qui a gagné, il a été réalisé par de jeunes Irlandais. Il raconte l'histoire de trois frères qui vont surfer sur l'île aux ours là où personne n'a encore surfé. Ils sont obligés de rentrer chez eux car la femme de l'un des trois frères est enceinte et a besoin de soutien. Au moment du retour ils font face à certaines épreuves, comme le manque de nourriture ou la fonte de la neige qui va leur rendre la tâche encore plus compliquée.

### ● "Un bon moment"

Nous étions deux conseillers départementaux de Surgères et six autres conseillers venaient d'autres collèges du département. Ils nous ont aidés tout au long de cette aventure à élire le prix « Regard de collégiens ». C'était un bon moment. Nous avons rencontré de nouvelles personnes, dont certains réalisateurs des films. Nous

nous sommes bien amusés et nous espérons recommencer cette aventure dès que possible.

**Article rédigé par Lou-Anne Azaïs , Louis Péré**

Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.